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会  議  録  

会 議 の 名 称 第９２回行田市都市計画審議会 

開 催 日 時 令和６年１２月２４日（火）午後２時から２時４０分まで 

開 催 場 所 行田市水道庁舎２階 第３会議室 

出席者 (委員 ) 

氏 名 

細井 保雄、中村 賢一、朽木 宏、田尻 要、加藤 房江、福島 ともお、

新 諒平、 

幹事：高橋 栄一、寺田 定弘 

欠席者 (委員 ) 

氏 名 
吉村 正則、吉田 有紀彦、井出 瑞穂、木口 謙太郎、根岸 大輔 

事務局  

（担当課）  

下水道課：五十幡次長、金子主幹、大島主任 

都市計画課：井上主幹、芹澤主査、秋山主任 

会 議 内 容 議第１号 行田都市計画下水道の変更（行田市決定）について（諮問） 

会 議 資 料 

（資料名・概要等） 

・次第 

・行田都市計画下水道の変更（案）（行田市決定）について 

・行田市都市計画審議会条例 

・行田市都市計画審議会名簿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴人 ０名 
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

 

 

 

 

 

 

 

細井会長 

 

 

 

幹事 

 

事務局 

 

細井会長 

 

朽木委員 

 

 

事務局 

 

福島委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

１ 開会 

・資料確認 

２ あいさつ 

・会長あいさつ 

３ 議事 

審議  

行田都市計画下水道の変更（行田市決定）について（諮問）  

令和６年１２月２０日付け行都第１６２６号にて、市長より行

田都市計画下水道の変更（行田市決定）について諮問があった。  

議第１号について幹事に説明を求める。  

 

事務局より説明させていただく。  

 

資料に沿って説明  

 

ただいま説明あったが、意見等はあるか。  

 

１３ページで変更後の面積が 1222.4ha となっているが 1222ha

に統一したほうがいいのでは。  

 

1222ha に統一する。  

 

９ページで変更前の面積は 1210ha だが実際は 1277ha であり、

調査したところ原因はわからなかったとのことであるが、想定さ

れる原因にはどのようなものがあるのか。  

 

委託しているコンサルタント会社と原因をくまなく確認したが

わからなかった。  

 想定される原因としては、当時と比較して面積を測定する技術

があがったことがある。  
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新委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

中村委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

中村委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

中村委員 

 

事務局 

 

 

 

1210ha から 1222ha の変更では、排水区域が増えたように見えて

しまう。見せ方を工夫できないか。  

 

下水道審議会でも見せ方についてよく検討するように指摘され

た。埼玉県と事前協議を行ったが、排水区域の面積が実際は減っ

ているのに増えているように見えてしまうのはやむを得ないと指

摘された。  

 

総合公園が全体計画では区域に入っているが、排水区域には入

っていない。総合公園は下水道を整備済ではないのか。  

 

総合公園は排水区域外だが下水道が使える区域となっている。

下水道は市街化区域を中心に整備していくものであり、市街化調

整区域については、将来、社会情勢が変わったときに見直すこと

となっている。  

 

全体計画はなぜ縮小されたのか。全体計画は理想的な夢のある

計画でいいのではないか。  

 

全体計画のうち 1910ha が未整備である。年間約６ ha を整備して

いるので、全てを整備するには約 320 年かかり、費用は約 668 億

円かかる。さらに維持管理する費用もかかることになる。国・県

の計画が見直されたのにあわせて、近隣市との整合を取りながら、

計画を変更したい。  

 

これまで計画を変更しなかった理由は。  

 

平成 21 年ごろから国が計画の見直しを行っているが、当時は今

ほど人口減少が騒がれていなかったため、縮小といった話になら

なかったものと思われる。  
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幹事 

 

 

 

 

 

細井会長 

 

 

 

 

 

細井会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

汚水は桶川市にある元荒川水循環センターで処理しているが、

一日最大平均の汚水量で整備を進めているので、想定している汚

水量が多いと施設としては不効率になる。実態に合わせて区域を

考えてくださいが国・県の考え方である。  

 

採決  

意見が無いようなので、議第１号  行田都市計画下水道の変更

（行田市決定）について採決に移らせていただく。  

原案のとおり可決することに異議はないか。  

 

（異議なし）  

 

それでは、議第１号  行田都市計画下水道の変更（行田市決定）

については全会一致により、原案のとおり可決する。  

以上で議事が全て終了したので、議長を解かせていただく。  

審議終了  

 

４  事務連絡  

 ・会議録の確認について  

  会議録については、ご出席の委員の皆様、全員にご確認いた

だくこととなっている。ついては、会議録ができ次第、送付さ

せていただく。  

 ・次回の都市計画審議会について  

  次回の都市計画審議会は、１月下旬の開催を予定しており、

議事としては生産緑地及び旧太田東小学校の用途変更について

ご審議いただく予定である。  

 

５  閉会  

 


